



H. Cámara de Diputados de la Nación

Proyecto de Resolución

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina...

Declara

Su beneplácito por los cuatro destacados atletas de origen misionero que forman parte de la Delegación Argentina que compiten en el certamen internacional de los Juegos Paraolímpicos París 2024, que se lleva adelante desde el 28 de agosto hasta el 8 de septiembre; ellos son: **Mariela Delgado** en Ciclismo, **Ariel Atamañuk** en Paracanotaje, **Mario Ríos** en Fútbol (como parte del equipo "Los Murciélagos") y **Miguel Galeano** en Parataekwondo.

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional

Fundamentos

Sr. Presidente:

La delegación argentina actual es la segunda más grande que el país ha enviado a los Juegos Paralímpicos, con 70 atletas listos para competir en 14 disciplinas. De esta manera, desde el Ministerio de Deportes de la Provincia de Misiones, remarcaron que todos estos atletas de origen misionero se preparan para dejar en alto el nombre del país en París 2024, en un evento que promete ser una celebración del deporte, la superación y el esfuerzo colectivo.

Su clasificación para los Juegos Paralímpicos no solo reconoce su esfuerzo incansable y su habilidad excepcional, sino que también destaca el potencial deportivo de nuestra provincia.

Mariela Delgado en Ciclismo, **Ariel Atamañuk** en Paracanotaje, **Mario Ríos** en Fútbol (como parte del equipo “Los Murciélagos”) y **Miguel Galeano** en Parataekwondo, serán los encargados de representar al país en este prestigioso certamen internacional, que se desarrollará del 28 de agosto al 8 de septiembre.

Cuatro destacados atletas de origen misionero forman parte de la Delegación Argentina que competirá en los Juegos Paralímpicos de París 2024, un evento que reúne a los mejores deportistas del mundo.

Entre los misioneros destacados se encuentra **Mariela Delgado**, posadeña, una de las figuras destacadas en la disciplina de ciclismo. La misma se tiene mucha fe en lo que hace en pelotón en ruta, a la que apunta y en la que fue cuarta en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016, muy cerquita del podio paralímpico.

En la previa, la misionera y representante de la selección argentina hace muchísimos años, se entrenó en España junto a un equipo Amateur para llegar lo mejor posible a sus terceros Juegos Paralímpicos ya que estuvo en Río 2016

y en Tokio en el 2021, en ambos con varios diplomas olímpicos al culminar entre las mejores ocho del planeta.

En tanto, **Ariel Atamañuk**, oriundo de Santo Pipó, representará a la provincia en paracanotaje.

Mientras, **Mario Ríos**, joven futbolista de Posadas, es otra de las promesas misioneras en los Juegos. Integrante del equipo “Los Murciélagos”,

Por último, se encuentra **Miguel Galeano**, de Puerto Rico, quien actualmente entrena en Mar del Plata, y competirá en parataekwondo.

La trascendencia, que tiene el hecho de que los misioneros detenten el honor de ser representados ante la delegación de Argentina en tan insigne competencia de élite, no solo inspira a los residentes de Misiones, sino que también fortalece el espíritu deportivo y la identidad regional.

Es evidentemente un claro prototipo de distinción y perseverancia que motiva a todos los misioneros a alcanzar sus metas con determinación y pasión.

En nombre de Misiones, extendemos nuestras felicitaciones más sinceras a nuestros atletas y le deseamos el mayor de los éxitos en París 2024. Su presencia en los Juegos Paralímpicos es un motivo de orgullo y un testimonio del talento que florece en nuestra provincia.

Por todo ello es que solicito a mis pares, su acompañamiento como su voto afirmativo.

Carlos Alberto Fernández

Diputado Nacional